

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

L'Amicale de l'école prévoit de la nouveauté pour sa saison 2026



Le président Wilfried Hugnin et son bureau ont dressé un bilan plus que satisfaisant de la saison 2024/2025.

Comme le veut l'adage, les gens heureux n'auraient pas d'histoire. Pourtant, l'amicale de l'école témoigne chaque année d'une dynamique bien réelle, portée par un groupe de parents d'élèves mobilisés autour d'un objectif commun : organiser des manifestations au profit de l'école et des écoliers.

D'ailleurs, le président Wilfried Hugnin ne cachait pas sa joie de diriger cette équipe, où la cordialité règne. Après avoir remercié les présents, il rappelait que la saison 2024-2025 était un bon cru, avec en point d'orgue le vide-greniers du début avril, qui a donné un résultat probant, d'autant que les conditions climatiques étaient plus que favorables. Petite déception quant au karaoké, qui a réuni une belle assistance pour un bénéfice moindre.

• Les événements ne prennent pas de vacances

Après quoi, Maxence Gaillard, vice-président, a évoqué les temps forts de la saison, à savoir Halloween, le loto de novembre, la visite de saint Nicolas dans les écoles, la fête de Noël, la boom des écoliers, le carnaval, la chasse à l'œuf, la traditionnelle kermesse et les cadeaux aux CM2. De plus, des ventes ont été organisées, comme celles de chocolats, de décorations de Noël, de champagne et de gâteaux. Tout cela mis bout à bout a permis de récolter quelque monnaie sonnante et trébuchante...

À ce sujet, Céline Oloyede et Rémi Frenot, trésorière et trésorier adjoint, ont présenté des finances très saines, même si de nombreuses dépenses ont été engagées pour les sorties scolaires et autres manifestations pédagogiques.

• « Plus de chocolats ! »

En 2025-2026, nombre de manifestations seront reconduites, mais une nouveauté et un changement d'organisation sont également prévus. Et Wilfried Hugnin de déclarer : « Y'en a marre de chercher les œufs de Pâques sous la pluie... Cette année, c'est le lapin lui-même qui viendra distribuer ses friandises chocolatées dans les classes. » Concluant : « Plus besoin de parapluie, mais plus de chocolats ! »

Et puis, une nouveauté avec la mise en place de l'animation Fort en bière, qui remplacera le karaoké. Celle-ci se déroulera au fort le 23 mai et, entre dégustation de différentes bières et musique. Pour le reste, le bureau a été reconduit dans son intégralité et la saison qui débute devrait encore créer des rendez-vous des plus amicaux...

Avant de conclure, le président Hugnin a lancé un appel à les rejoindre.